

D/C No. (For Bank Use only)

01/06

Applicant (Name & Address)		طالب الاصدار (الاسم والعنوان)		Date of Application تاريخ الاصدار	Expiry Date of the Credit تاريخ انتهاء سريان الاعتماد	
Contact Name اسم جهة الاتصال		Beneficiary Name & Address اسم وعنوان المستفيد		Expiry place مكان إنتهاء السريان		
رقم الهاتف Telephone Number						
البريد الالكتروني / الفاكس Fax / Email						
(For any clarification with regard to this application) (لأي توضيح بخصوص هذا الطلب)				Amount in Figures and Currency المبلغ والعملة بالترقيم		
Issued by جهة الإصدار		Type of LC نوع الاعتماد المستندي				
Courier البريد السريع	SWIFT سويفت	Transferable قابل للتحويل		Amount in Words and Currency المبلغ والعملة بالتفقيط		
Confirmation التعزيز	Required مطلوب	Not Required غير مطلوب				
Confirmation Charges to be Borne by رسوم التعزيز يتحملها	Applicant طالب الاصدار	Beneficiary المستفيد				
الشحن الجزئي/التسليم Partial Shipment/Delivery		Transshipment إعادة الشحن		Tolerance in Amount & Quantity (if any) نسبة التفاوت في المبلغ والكمية (إن وجد)		
Allowed مسموح	Not Allowed غير مسموح	Allowed مسموح	Not Allowed غير مسموح			
التحميل على متن السفينة/التخليص/تولي المسؤولية في/ من Loading on board/dispatch/taking in charge at/from				Credit available by الاعتماد متاح عن طريق		
وَجْهَة الشحن For transportation to				Sight Payment الدفع عند الاطلاع	Acceptance القبول	
آخر تاريخ للشحن Latest Shipment Date				Deferred Payment الدفع المؤجل	Negotiation التداول	
Documents to be presented within فترة تقديم المستندات				مع اسم البنك المعين With (name of the Nominated Bank)		
أيام بعد الشحن شريطة أن لا تتعدى المدة صلاحية الاعتماد المستندي Days after shipment but not later than the expiry date of the credit.				مدة إستحقاق Tenor		
Drafts (if required) at السحوبات (في حال الطلب)				تقع كافة الرسوم المصرفية والمصاريف والعمولات المتكبدة خارج نطاق الإمارات العربية المتحدة على عاتق All the bank charges, Fees & Commissions outside UAE to be borne		
المسحوب على (اسم البنك الساحب) Drawn on (Name of the Drawee bank)	Applicant مقدم الطلب		Beneficiary المستفيد		By واسطة	
علامات الشحن (إن وجدت) Shipping Marks (if any)	Applicant مقدم الطلب		Beneficiary المستفيد		رسوم التصديق القانوني Legallization Charges	
اسم البنك المبلغ Advising Bank Name	INCOTERMS		القواعد الدولية لتفسير المصطلحات التجارية			
مواصفات البضاعة (مع مراعاة الإيجاز والدقة) Decription of Goods (be brief but specific)		EXW التسليم في المصنع		FCA ناقل حر		
		FOB تسليم على متن السفينة		CFR التكلفة وأجرة الشحن		
		CIF التكلفة والتأمين وتكلفة الشحن		CPT تسليم البضاعة خالصة أجرة الشحن		
		CIP تسليم البضاعة والتأمين خالصة أجرة الشحن		DDP تسليم مع دفع الرسوم الجمركية		
		Other أخرى				

Signature التوقيع

Signature التوقيع

Option 1: (L/C Under Cash Payment Transaction)

Request you to open in our name and on our behalf an irrevocable letter of credit and to receive all the documents in our name in accordance with the terms set out herein for abovementioned Letter of Credit. Undertake to pay the cost of goods plus your related charges any taxes (if any) for this transaction.

Option 2: (L/C Under Murabaha Transaction)

The Applicant requests the Bank to open in the Bank's name an irrevocable letter of credit and to receive all documents representing and evidencing the title and possession of the described goods for the abovementioned letter of credit in accordance with this application and the terms and conditions set out below. The Applicant undertakes, that upon the Bank acquiring the title to, and possession of, the described goods, the Applicant will purchase the same from the Bank as per the Promise to Purchase attached herewith this application, under a Murabaha (cost-plus) sale arrangement.

Option 3: (L/C Under Wakala Murabaha Transaction)

The Applicant requests the Bank to open in the Applicant's name and on the Applicant's behalf an irrevocable letter of credit on the terms as described above in the application and to receive all the documents in the Applicant's name in accordance with the terms set out in this application and the terms and conditions set out below for the abovementioned letter of credit. The Applicant undertakes to purchase the goods from the Bank under a Wakala Murabaha arrangement whereby the Applicant is appointed as agent of the Bank to procure the goods, and subsequently purchases the goods from the Bank under a Murabaha agreement, upon the Bank's acquisition of title.

Option 4: (L/C Under Commodity Murabaha / Tawarruq Transaction)

The Applicant requests the Bank to open in the Applicant's name and on the Applicant's behalf an irrevocable letter of credit on the terms as described above in the application and to receive all the documents in the Applicant's name in accordance with the terms set out in this application and the terms and conditions set out below for the abovementioned letter of credit. The applicant undertakes to purchase sharia compliant commodity from the bank under the Commodity Murabaha/Tawarruq arrangement, whereby the bank sells sharia compliant commodity to the Applicant on a deferred payment basis. The bank then on behalf of the Applicant, sells the commodity in the market.

الخيار الأول: اعتماد مستندي مقابل الدفع النقدي

نطلب منكم فتح اعتماد مستندي غير قابل للإلغاء باسمنا ولحسابنا، واستلام جميع المستندات باسمنا وفقاً للشروط والأحكام الواردة في هذا الطلب والمتعلقة بالاعتماد المستندي المذكور أعلاه. كما نتعهد بسداد قيمة البضائع، بالإضافة إلى عمولاتكم ورسومكم وأي ضرائب مستحقة (إن وجدت) المتعلقة بهذه العملية.

الخيار الثاني: اعتماد مستندي بموجب عملية مرابحة

يطلب مقدم الطلب من البنك فتح اعتماد مستندي غير قابل للإلغاء باسم البنك، واستلام جميع المستندات التي تمثل وتثبت ملكية وحيازة البضائع الموصوفة بموجب هذا الاعتماد، وذلك وفقاً لأحكام هذا الطلب والشروط والأحكام الواردة أدناه. ويتعهد مقدم الطلب بأنه، عند قيام البنك باكتساب ملكية وحيازة البضائع الموصوفة، سيقوم بشرائها من البنك وفقاً لتعهد الشراء المرفق بهذا الطلب، وذلك بموجب عقد مرابحة (بيع بالمرابحة).

الخيار الثالث: اعتماد مستندي بموجب عملية وكالة مرابحة

يطلب مقدم الطلب من البنك فتح اعتماد مستندي غير قابل للإلغاء باسم مقدم الطلب ولحسابه، واستلام جميع المستندات باسمه، وذلك وفقاً لأحكام هذا الطلب والشروط والأحكام الواردة أدناه. ويتعهد مقدم الطلب بشرائها البضائع من البنك بموجب ترتيب مرابحة بالوكالة، حيث يتم تعيين مقدم الطلب وكيلًا عن البنك لشراء البضائع، ومن ثم يقوم بشرائها من البنك بموجب عقد مرابحة بعد قيام البنك باكتساب ملكيتها.

الخيار الرابع: اعتماد مستندي ضمن عملية مرابحة السلع / التورق

يطلب مقدم الطلب من البنك فتح اعتماد مستندي غير قابل للإلغاء باسم مقدم الطلب ولحسابه، واستلام جميع المستندات باسمه، وذلك وفقاً لأحكام هذا الطلب والشروط والأحكام الواردة أدناه. ويتعهد مقدم الطلب بشرائها سلعة متوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية من البنك بموجب ترتيب مرابحة السلع / التورق، حيث يقوم البنك ببيع السلعة المتوافقة مع الشريعة الإسلامية إلى مقدم الطلب على أساس السداد الآجل، ثم يقوم البنك، نيابة عن مقدم الطلب، ببيع السلعة في السوق.

Accompanied by the following documents marked (x)

- Signed Commercial Invoice in _____ Copies
- Full set clean Shipped on Board Bill(s) of Lading and two non-negotiable copies made out to order of United Arab Bank, showing freight prepaid/payable at destination and notify United Arab Bank Sharjah and applicant bearing this Documentary Credit Number and name, address and telephone number of carrying vessel's agent in United Arab Emirates.
- Consignor copy of air waybill bearing this documentary credit number, evidencing goods consigned to United Arab Bank, Sharjah Marked Freight prepaid/collect notify United Arab Bank and applicant.

مرفقة بالوثائق التالية مشار إليها بعلامة (x)

- فاتورة تجارية موقعة من _____ نسخ
- مجموعة كاملة من بوالص الشحن على متن السفينة (تنظيفة) ونسختين غير قابلتين للتجديد/التظهير يتم إصدارهم لأمر البنك العربي المتحد تبين مصاريف الشحن مدفوعة/مستحقة الدفع لدى الجهة المقصودة وإشعار البنك العربي المتحد في الشارقة وطالب الاصدار وتحمل رقم الاعتماد المستندي هذا واسم وعنوان ورقم هاتف وكيل السفينة الناقلة في دولة الإمارات العربية المتحدة.
- نسخة المرسل عن بوليصة الشحن الجوي تحمل رقم الاعتماد المستندي هذا، والتي تثبت أن البضاعة قد تم شحنها إلى البنك العربي المتحد، الشارقة تبين مصاريف الشحن مدفوعة/مستحقة الدفع وإشعار البنك العربي المتحد وطالب الاصدار.

Signature التوقيع

Signature التوقيع

- 4) Original Truck Consignment Note evidencing goods received for despatch showing the truck number, date of despatch, place of taking in charge and place of delivery marked Freight Collect/Freight Prepaid.
- 5) Takaful/insurance policy or certificate (in duplicate) in negotiable form for 110% of the CIF value covering Institute Cargo clauses "A" and Institute war/Strike clauses (cargo).
- 6) Takaful/insurance arranged by applicant. Beneficiary must send advice of shipment(s) quoting the name of the carrying vessel/ aircraft/truck number, date of shipment/dispatch, number of packages, marks, amount, LC number, and cover note policy number must be sent to the Bank at MS:

- 4) إشعار وثيقة الشحن البري الأصلية تثبت استلام البضائع وجوزيتها للنقل وتظهر رقم الشحنة، تاريخ النقل، مكان التحميل، ومكان التسليم المحدد وتبين مصاريف الشحن مدفوعة/مستحقة الدفع
- 5) بوليصة أو شهادة تأمين (من نسختين) قابلة للتجديد/التظهير بنسبة 110% من قيمة CIF تقضي البنود "أ" للحمولة المؤسسية شروط الحرب / الإضراب (الشحن).
- 6) يتوجب إعداد التأمين من قبل مقدم الطلب. مع ذكر اسم السفينة/الطائرة/رقم الشحنة الناقلة، وتاريخ الشحن/الإرسال، وعدد الطرود، والعلامات، والقيمة، ورقم الاعتماد المستندي، ورقم إشعار/مذكرة تغطية التأمين، على المستفيد إرسال إخطار حول الشحنة/الشحنات بموجب هذا الاعتماد إلى السيد/السادة

and the applicant referring to their policy/cover note number

ومقدم الطلب مشيراً إلى رقم البوليصة/إشعار التغطية

by email/ facsimile within 3 days after shipment giving full details of shipment. A copy of such advice to accompany each set of documents.

عبر البريد الإلكتروني/الفاكس في غضون 3 أيام من الشحن مبيناً التفاصيل الكاملة ذات الصلة بالشحنة. يجب أن يتم إرفاق نسخة من هذا الإخطار مع كل مجموعة من المستندات.

- 7) Certificate of Origin issued by

- 7) شهادة المنشأ صادرة من قبل

in English and/or Arabic stating that the goods are of

باللغة الانجليزية و/أو العربية تصرح بأن البضائع هي ذات منشأ

Origin giving name and address of manufacturer/producer.

مع ذكر اسم وعنوان المصنّع/المنتج.

- 8) Packing list in _____ Copies issued by the beneficiary.

- 8) لائحة توضيب في _____ نسخ مُصدّرة من قبل المستفيد.

- 9) Certificate of weight in _____ Copies issued by the beneficiary.

- 9) شهادة الوزن في _____ نسخ مُصدّرة من قبل المستفيد.

Special Conditions that will be included in the D/C

- 1) The Original invoice and certificate of Origin must be legalized by the UAE Embassy or Consulate in the beneficiary's country or, in its absence, by the nearest UAE Embassy or Consulate. Presentation of documents without legalization by UAE Embassy or Consulate is acceptable provided invoice shows a deduction in line with the local government regulation on gross invoice value as per the current schedule.(if legalization charges are to be borne by the beneficiary).
- 2) Certificate issued by shipping company or their agent certifying that:
 - (a) The carrying vessel is conference/regular line vessel,
 - (b) Age of carrying vessel does not exceed 15 years,
 - (c) The carrying vessel is not prohibited from entering into Arab ports pursuant to its laws and regulations,
 - (d) The vessel is exempt from the "SOLAS" convention certification requirement and is not required to have a certificate of conformity to the ISM code or that it has a current ISM code certificate, if the carrying vessel is subject to "SOLAS".
- 3) Documents dated prior to the date of this credit are not acceptable.
- 4) All documents must be issued in English language.
- 5) The Applicant shall not create any security over the goods forming part of the L/C.

شروط خاصة سوف يتم تضمينها في الإعتماد المستندي

- 1) تكون كل من الفاتورة الأصلية وشهادة المنشأ مصادق عليها قانونياً من قبل سفارة الإمارات العربية المتحدة أو القنصلية. يعتبر تقديم الوثائق من دون المصادقة عليها قانونياً من قبل سفارة الإمارات العربية المتحدة أو القنصلية مقبولا بشرط أن تظهر الفاتورة استقطاعاً يتماشى مع التشريعات الحكومية المحلية لقيمة الفاتورة الإجمالية تتوافق مع الجدول الحالي. (في حال أن مصاريف المصادقة القانونية تقع على عاتق المستفيد).
- 2) شهادة يتم إصدارها من قبل شركة الشحن أو وكيلها تثبت أن:
 - (أ) السفينة الناقلة هي كونفرنس / ضمن خطوط النقل البحري المنتظم.
 - (ب) عمر السفينة الناقلة لا يتجاوز 15 سنة.
 - (ج) السفينة الناقلة غير محظورة من دخول الموانئ العربية بموجب قوانين وتشريعات هذه الدول.
 - (د) السفينة معفاة من متطلبات شهادة رمز إدارة السلامة الدولية "SOLAS" وليست مطالبة بالحصول على شهادة مطابقة لرمز ISM أو أن لديها شهادة كود ISM الحالية ، إذا كانت السفينة الحاملة تخضع لـ "SOLAS".
- 3) المستندات التي تحمل تواريخاً تسبق تاريخ اصدار هذا الاعتماد تعتبر مرفوضة.
- 4) يجب أن تصدر كافة المستندات باللغة الانجليزية.
- 5) لا يجوز لمقدم الطلب إنشاء أي ضمان أو ترتيب تأميني على البضائع التي تشكل جزءاً من الاعتماد المستندي.

شروط إضافية

Additional Conditions

Signature التوقيع

Signature التوقيع

Terms & Conditions Governing Issue of Documentary Credit

In consideration of the Bank issuing, opening or subsequently amending the L/C in accordance with this application for and the terms and conditions contained therein (this "Application"), the Applicant agrees to the following:

Payment

- The Applicant hereby undertakes to pay on demand to the Bank or the Bank's representatives, successors and assigns all money paid by the Bank or the Bank's agents in pursuance of this L/C together with commission and customary charges.
- If the LC is later to be fully or partially liquidated through the Bank's fund, the commission exceeding actual costs will be channelled to charity account in accordance with Sharia requirements.
- The Applicant hereby authorizes the Bank to debit its accounts held with the Bank to reimburse any payments made to the Beneficiary. The Applicant undertakes that the Applicant will reimburse the Bank (two working days before maturity in the case of acceptance) any payment made to the Beneficiary and/or all bills drawn on and paid by the Bank, its branches or its correspondents in the terms thereof, together with commission, fees where applicable.
- It is understood that, unless otherwise agreed by the Bank, where any drafts are drawn in foreign currency, the Bank's demand on the Applicant for reimbursement will be calculated at the Bank's selling rate of exchange for currency concerned on date of payment.
- The Applicant hereby irrevocably authorizes the Bank to debit its account(s) with the Bank for the cash margin or security required in respect of this L/C as well as all sums which may become due to the Bank in respect of this L/C, including but not limited to confirmation charges, fees, taxes where applicable, and all charges and expenses incurred by the Bank, its offices and its correspondents.

Pledge

- The Applicant hereby authorizes the Bank to hold the goods and documents called for by the terms of this Application and the merchandize to which they relate as security (as lien hold or commercial pledge) for all payments made or which may be made by the Bank or by the Bank's agents under this L/C together with commission and other customary charges. The Applicant agrees that the Bank may, at the Bank's discretion at any time (either before or after delivery) without notice to the Applicant, in accordance with UAE Federal Law No. 50 of 2022, sell or cause to be sold the said merchandize under this credit and/or the aforesaid security at fair value in such manner and at such times and places as the Bank shall think appropriate, either by public auction or by private sale at the Bank's option, and to apply net proceeds towards reimbursement or payments under this L/C and the Applicant also agrees to pay to the Bank, on demand, the amount of any deficiency in this regard and accepts the Bank's accounting as conclusive evidence of the amount due by the Applicant to the Bank. In this connection the Applicant hereby assigns the related insurance/Takaful policy in the Bank's favour. Furthermore, the Applicant undertakes to provide the Bank with any additional security that the Bank may from time to time require to cover the Applicant's liabilities.

Insurance/Takaful

- The Applicant undertakes to insure the goods against fire and other hazards from the date of expiry of the takaful/insurance until the goods are finally cleared. If (i) the Applicant fails to maintain such coverage, or (ii) the takaful/insurance is not being arranged to Bank's satisfaction, or (iii) in case of Option 2: L/C under Murabaha Transaction, the Bank may without prior notice to the Applicant and without being under any obligation to do so, arrange the necessary takaful/insurance at the Applicant's cost and debit the debit the Applicant's account with the expenses incurred. The Applicant shall note the Bank as "First Loss Payee" under the takaful/insurances obtained under this Application and the Bank is hereby authorized to collect such amount due under such takaful/insurance.

Declaration

شروط وأحكام ترعى إصدار الاعتماد المستندي

بمقابل قيام البنك بإصدار أو فتح أو تعديل الاعتماد المستندي لاحقاً وفقاً لهذا الطلب ووفقاً للشروط والأحكام الواردة فيه (ويشار إليه بـ "الطلب")، يوافق طالب الاعتماد على ما يلي:

السداد

- يتعهد طالب الاعتماد بأن يدفع عند الطلب إلى البنك أو إلى ممثليه أو خلفائه أو المتنازل لهم، جميع المبالغ التي يدفعها البنك أو وكلاؤه تنفيذاً لهذا الاعتماد المستندي، مضافاً إليها العمولات والرسوم المعتادة.
- إذا تمت تصفية خطاب الاعتماد لاحقاً من خلال أموال البنك كلياً أو جزئياً، فسيتم توجيه الرسوم التي تتجاوز التكاليف الفعلية إلى حساب الخيرات وفقاً لمتطلبات الشريعة الإسلامية.
- يفوض طالب الاعتماد البنك تفويضاً صريحاً بخضم أي مبالغ من حساباته لدى البنك لتسديد أية مدفوعات تتم لصالح المستفيد، كما يتعهد طالب الاعتماد بأن يعيد إلى البنك (قبل تاريخ الاستحقاق بيومي عمل في حال القبول) أي مبلغ يدفعه البنك للمستفيد و/أو أي كمبيالات مسدوبة ومدفوعة من قبل البنك أو فروعه أو مراسليه، مضافاً إليها العمولات والرسوم حيثما ينطبق ذلك.
- من المفهوم أنه ما لم يتم الاتفاق على خلاف ذلك مع البنك، وفي حال سحب أي كمبيالات بعملة أجنبية، فإن مطالبة البنك لطالب الاعتماد بالسداد يتم احتسابها وفق سعر بيع البنك للعملة المعنية بتاريخ الدفع.
- يفوض طالب الاعتماد البنك تفويضاً غير قابل للرجوع بخضم حساباته لدى البنك بمبلغ الهامش النقدي أو الضمان المطلوب لهذا الاعتماد، وكذلك جميع المبالغ التي قد تستحق للبنك بخصوص هذا الاعتماد، بما في ذلك - على سبيل المثال لا الحصر - رسوم التأكد، العمولات، الضرائب حيثما ينطبق ذلك، وكافة المصاريف والتنفقات التي يتكبدها البنك أو مكاتبه أو مراسلوه.

الرهن

- يفوض طالب الاعتماد البنك بالاحتفاظ بالبضائع والمستندات المطلوبة بموجب هذا الطلب والسلع المتعلقة بها كضمان (على سبيل حق الحبس أو الرهن التجاري) لجميع المبالغ التي يدفعها أو قد يدفعها البنك أو وكلاؤه بموجب هذا الاعتماد، مضافاً إليها العمولات والرسوم المعتادة. ويوافق طالب الاعتماد على أن للبنك، ووفقاً لتقديره المطلق وفي أي وقت (قبل أو بعد التسليم) ودون إشعار مسبق، ووفقاً لأحكام القانون الاتحادي لدولة الإمارات العربية المتحدة رقم (50) لسنة 2022، أن يبيع أو يتسبب في بيع البضائع و/أو الضمانات المشار إليها بالقيمة العادلة، وبالطريقة وفي الزمان والمكان الذي يراه مناسباً، سواء عن طريق المزاد العلني أو البيع الخاص، وأن يقوم بتخصيص صافي حصة البيع لتسديد المبالغ المستحقة بموجب هذا الاعتماد. كما يلتزم طالب الاعتماد بدفع أي عجز ناتج عن ذلك عند الطلب، وبعد كشف حساب البنك دليلاً قاطعاً ونهائياً على المبلغ المستحق على طالب الاعتماد. وبهذا يقر طالب الاعتماد بتحويل وثيقة التأمين/التكافل ذات الصلة لصالح البنك، ويتعهد بتقديم أي ضمانات إضافية قد يطلبها البنك من وقت لآخر لتغطية التزاماته.

التأمين / التكافل

- يتعهد طالب الاعتماد بتأمين البضائع ضد الحريق وسائر الأخطار من تاريخ انتهاء وثيقة التأمين/التكافل البحري أو البري أو الجوي وحتى التخليص النهائي للبضائع. وفي حال: أ) إخفاق طالب الاعتماد في المحافظة على هذا التأمين، أو ب) عدم ترتيب التأمين/التكافل بما يرضي البنك، أو ج) في حال خيار (2): الاعتماد المستندي ضمن عملية مرابحة، يجوز للبنك، ودون إشعار مسبق ودون أن يكون ملزماً بذلك، ترتيب التأمين/التكافل اللازم على نفقة طالب الاعتماد وخضم التكاليف من حسابه. كما يلتزم طالب الاعتماد بتسمية البنك بوصفه "المستفيد الأول من التحويل" في وثائق التأمين/التكافل، ويفوض البنك بتحصيل أي مبالغ مستحقة بموجبها.

التصريح

Signature	التوقيع	Signature	التوقيع
-----------	---------	-----------	---------



7. The Bank and its agents shall not be, in any way, responsible for the quantity, quality, weight, marks or value of any merchandize/goods comprised herein (and in the case of Option 2: L/C under Murabaha Transaction, as long as the goods are in conformity with the description provided in the Applicant's promise to purchase in the case of Option 2: L/C under Murabaha Transaction) or the genuineness or correctness of the Bills of Lading or other documents or any endorsement thereon or for any mistake or misrepresentation as to the quantity, quality, weight, marks or value of any merchandize/goods comprised herein, or for the shippers' or other charges on any such merchandize/goods, nor as to the terms, conditions or sufficiency or the takaful/insurance policies or certificates.
8. It is understood and agreed that all risks, including without limitation exchange risks, arising out of the issuance of this L/C shall be borne solely by the Applicant and that the Bank and/or its agents shall not be held liable for any loss, errors or delays in the transmission of any instruction or correspondence regarding the L/C, whether arising from the postal service, telegraph, cable, network companies, electronic means, or any other communication channel or authority.
9. The Applicant's obligations and liabilities to the Bank are to continue in full force and effect and shall apply to all transactions entered into hereunder, notwithstanding the death of the Applicant (or the death of any partner, in case of a partnership) and/or change in the composition, constitution or legal status of the Applicant or the Beneficiary(ies) hereunder.
10. It is further agreed that the Bank will assume no responsibility whatsoever in the event that the advising bank or confirming bank refuses and/or fails to add its confirmation to this L/C for any reason whatsoever where such confirmation is required by the Applicant.
11. The Applicant undertakes to pay all fees due to be paid to the Ministry of Finance of the UAE, in lieu of authentication of documents, in case invoice and certificate of origin duly authenticated by a UAE Embassy, Legation or Consulate is not submitted by the Beneficiary. These are payable by the Applicant notwithstanding that the fees are for Beneficiary's account and the amount deducted by the Beneficiary may be less than the amount payable to the UAE Ministry of Finance.

Other provisions:

12. This documentary credit is subject to Uniform Customs and Practice for Documentary Credits 2007 Revision ICC Publication No. 600.
13. Where the Bank has a partner bank in the Beneficiary's country, the Bank prefers to advise this L/C through that partner bank. However, if the Beneficiary has any preferential arrangement with another bank, the L/C may be advised through the Beneficiary's preferred bank.
14. Without prejudice to any other right or remedy of the Bank (whether under any other provisions of the terms or otherwise) the Applicant shall indemnify and hold the Bank harmless from and against any and all loss suffered or incurred by the Bank and any penalty (including any fine or statutory impost) that the Bank certifies as having been sustained or incurred as a result of any of the following:
- a. The Bank relying on or acting on or carrying out any instruction or in any manner permitted under these terms;
- b. Any change in any applicable law;
- c. Any act, omission or thing done or caused to be done by the Bank in connection with or referable to these terms or any account (provided that such act or omission does not arise from the Bank's wilful misconduct) including but not limited to the disclosure by any officer or employee of the Bank to any person of any information relating to any account or instruction whether inadvertent or otherwise;
- d. Any defect, deficiency or malfunction whatsoever or howsoever caused in the Bank's systems, services or equipment or in accessing or utilizing the services, or disruption in the provision of such services; and

8. لا يتحمل البنك أو وكلائه أية مسؤولية عن كمية أو نوعية أو وزن أو علامات أو قيمة البضائع المشمولة في هذا الاعتماد (وفي حالة الخيار 2: خيار المراجعة، طالما أن البضائع مطابقة للوصف الوارد في وعد الشراء المقدم من طالب الاعتماد في حالة الخيار 2: خيار المراجعة)، ولا عن صحة أو مصداقية بوليصات الشحن أو أي مستندات أخرى أو أي تطهير عليها، ولا عن أي خطأ أو تحريف يتعلق بتلك البضائع أو جودة أو وزن أو علامات أو قيمة أي بضائع/سلع مشمولة هنا، أو عن رسوم الشاحنين أو غيرها من الرسوم المفروضة على أي من هذه البضائع/السلع، أو الرسوم المفروضة عليها، ولا عن شروط أو كفاية أو صحة وثائق التأمين/التكافل.
9. من المتفق عليه أن جميع المخاطر، بما في ذلك - ودون حصر - مخاطر الصرف، الناشئة عن إصدار هذا الاعتماد تقع على عاتق طالب الاعتماد وحده، ولا يتحمل البنك أو وكلائه أية مسؤولية عن أي خسائر أو أخطاء أو تأخير في نقل أي تعليمات أو مراسلات متعلقة بالاعتماد، سواء عبر البريد أو التلغراف أو الكيبل أو الشبكات أو الوسائل الإلكترونية أو أي وسيلة اتصال أخرى.
10. تبقى التزامات ومسؤوليات طالب الاعتماد تجاه البنك نافذة وسارية المفعول في جميع الأحوال، وتسنري على كافة العمليات المنفذة بموجب هذا الاعتماد، بصرف النظر عن وفاة طالب الاعتماد (أو أي شريك في حال الشراكة) أو أي تغيير في التكوين أو الوضع القانوني لطالب الاعتماد أو المستفيد.
11. لا يتحمل البنك أي مسؤولية في حال رفض البنك المبلغ أو البنك المؤكد إضافة تأكيده على هذا الاعتماد لأي سبب كان، متى كان هذا التأكيد مطلوباً من قبل طالب الاعتماد.
12. يتعهد طالب الاعتماد بدفع جميع الرسوم المستحقة لوزارة المالية في دولة الإمارات العربية المتحدة بل تصديق المستندات، في حال عدم تقديم فاتورة وشهادة منشأ مصدقتين حسب الأصول من سفارة أو بعثة أو قنصلية دولة الإمارات العربية المتحدة من قبل المستفيد، وذلك بصرف النظر عن كون هذه الرسوم على حساب المستفيد أو أن المبلغ المخصص من المستفيد أقل من المبلغ المستحق لوزارة المالية في دولة الإمارات العربية المتحدة.

شروط أخرى

13. يخضع هذا الاعتماد المستندي للأعراف والممارسات الموحدة للاعتمادات المستندية - نشرة غرفة التجارة الدولية رقم 600 (مراجعة 2007).
14. في حال كان للبنك مراسل في دولة المستفيد، يفضل البنك إبلاغ هذا الاعتماد من خلال ذلك البنك، ومع ذلك يجوز إبلاغه من خلال البنك المفضل لدى المستفيد إذا كانت لديه ترتيبات خاصة بذلك.
15. دون الإخلال بأي حق أو وسيلة انتصاف أخرى يملكها البنك (سواء بموجب أي حكم آخر من هذه الشروط أو خلاف ذلك)، يتعهد مقدم الطلب بتعويض البنك وإبراء ذمته وحمايته من أي وجميع الخسائر التي يتكبدها أو يتحملها البنك، وأي جزاءات (بما في ذلك أي غرامة أو رسم أو التزام قانوني)، والتي يقر البنك بأنها قد تكبدها أو تحملها نتيجة لأي مما يلي:
- أ. اعتماد البنك على أو تنفيذه لأي تعليمات مسموح بها بموجب هذه الشروط.
- ب. أي تغيير في أي قانون أو تشريع معمول به.
- ج. أي فعل أو امتناع أو إجراء يقوم به البنك أو يتسبب في القيام به فيما يتصل بهذه الشروط أو يتعلق بأي حساب، شريطة ألا يكون هذا الفعل أو الامتناع ناتجاً عن سوء سلوك متعمد من جانب البنك، ويشمل ذلك - دون حصر - إفصاح أي من موظفي أو مسؤولي البنك لأي شخص عن أي معلومات تتعلق بأي حساب أو تعليمات، سواء كان ذلك عن غير قصد أو خلافاً.
- د. أي عيب أو نقص أو خلل، أيًا كان نوعه أو سببه، في أنظمة البنك أو خدماته أو معداته، أو في عملية الوصول إلى الخدمات أو استخدامها، أو أي انقطاع في تقديم تلك الخدمات؛ و

Signature التوقيع

Signature التوقيع

e. Any failure or delay to provide the services as a result of the Applicant's compliance with applicable laws, regulations, or directive and regulations.

15. This Application (including any L/C and all drafts or bills advising therein) and the construction, performance and validity hereof shall be governed by and construed in all respects in accordance with laws of UAE to the extent they do not conflict with principles of Sharia as set out in the Sharia Standards issued by Accounting & Auditing Organization for Islamic Financial Institutions (AAOIFI) as amended from time to time as interpreted by the ISSC of the Bank, in which case the principles of Sharia shall prevail. The Parties irrevocably submit to the exclusive jurisdiction of the Courts in the UAE.

Commission & Fees on each LC issuance issued by the Bank shall be calculated in accordance with the applicable Schedule of Charges related to trade tariffs for wholesale banking, which are available on the website of the Bank (www.uab.ae) unless otherwise agreed with the client.

To United Arab Bank -Islamic Banking Services

We request you to issue on our behalf and for our account your irrevocable credit in accordance with the instructions given in this application. This credit will be subject to the uniform customs and practice for documentary credits (as per latest version).

We agree to the terms and conditions printed above.

Please debit our account number

ه. أي إخفاق أو تأخير في تقديم الخدمات نتيجة امتثال طالب الاعتماد للقوانين أو الأنظمة أو التعليمات أو التوجيهات المعمول بها.

16. يخضع هذا الطلب (بما في ذلك أي اعتماد مستندي وجميع المسودات أو الكمبيالات المتعلقة به) من حيث تفسيره وتنفيذه وصحته، ويُفسر في جميع جوانبه، لأحكام وقوانين دولة الإمارات العربية المتحدة، وذلك بالقدر الذي لا يتعارض فيه مع مبادئ الشريعة الإسلامية كما وردت في معايير الشريعة الصادرة عن هيئة المحاسبة والمراجعة للمؤسسات المالية الإسلامية (AAOIFI)، بصيغتها المعدلة من وقت لآخر، ووفق التفسير المعتمد من قبل الهيئة الشرعية الداخلية للبنك، وفي حال وجود أي تعارض، تسود أحكام ومبادئ الشريعة الإسلامية. ويخضع الطرفان، بشكل غير قابل للرجوع، للاختصاص القضائي الحصري للمحاكم في دولة الإمارات العربية المتحدة.

تُحتسب كافة الرسوم والعمولات ذات الصلة بإصدار كل خطاب الاعتماد مستندي وفق جدول الرسوم المعمول به المتعلق بجدول الرسوم الخاصة بالخدمات المصرفية للشركات، والتي تتوفر على الموقع الإلكتروني الخاص بالبنك (www.uab.ae) إلا في حال تم الاتفاق مع العميل على خلاف ما هو ذلك.

إلى البنك العربي المتحد - الخدمات المصرفية الإسلامية

نطلب منكم أن تصدروا نيابةً عنا ولحسابنا اعتماد غير قابل للنقض استناداً إلى التعليمات الواردة في هذا الطلب. يخضع هذا الاعتماد إلى الأعراف والممارسات الموحدة السارية بشأن الاعتمادات المستندية (وفقاً لأحدث إصدار).

نوافق على الأحكام والشروط المطبوعة أعلاه.

الرجاء الخصم من حسابنا رقم

with margin (if any), commission and bank charges.

Authorised Signature

مع التغطية النقدية (ان وجدت) العمولة والرسوم المصرفية.

المفوض بالتوقيع

In all situations and at any point of time during the Customer's relationship with the Bank, the Customer shall be solely responsible for all consequences that may result due to the Customer's failure to meet the Bank's requirements, and/or non-compliance or breach of the relevant terms and conditions under any of the Bank's products/services. The consequences may vary depending on the nature and type of Bank's product/service that the customer subscribes to. The Bank shall in no event bear responsibility for any claims, proceedings, damages or losses caused by such act nor for indemnification to the Customer or third party in this regard.

يتحمل العميل في أي وقت وأثناء فترة علاقته بالبنك وحده مسؤولية كافة العواقب الناجمة عن فشل العميل في تلبية متطلبات البنك، و/أو عدم امتثاله أو خرقه لأية شروط أو أحكام ذات الصلة بخدمات/ أو تسهيلات قد طلبها العميل من البنك. ربما تختلف العواقب تبعاً لطبيعة منتج / خدمة البنك التي يشترك فيها العميل. لا يتحمل البنك بأي حال من الأحوال المسؤولية عن أي مطالبات أو أضرار أو خسائر ناجمة عن مثل هذا الفعل ولا عن تعويض العميل أو الغير في هذا الصدد.